

Aujourd'hui, nous sommes le mardi 4 février. Avec les jésuites, nous faisons mémoire de plusieurs de leurs compagnons, martyrs en Inde aux 16ème et 17ème siècles.

Nous entrons en prière avec les jésuites martyrs en Inde : ils ont annoncé sans peur Jésus-Christ, Parole de Dieu, et ont recueilli d'abondants fruits de sainteté. Demandons la grâce de suivre leur exemple, là où nous sommes et selon nos moyens. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, Amen.

Nous écoutons le chant «Dieu est là l'œuvre en cet âge » enregistré par les frères dominicains.

Dieu est à l'œuvre en cet âge, Ces temps sont les derniers. Dieu est à l'œuvre en cet âge, Son Jour va se lever!

Ne doutons pas du Jour qui vient, La nuit touche à sa fin, Et l'Éclat du Seigneur remplira l'univers Mieux que l'eau ne couvre les mers!

Quelle est la tâche des hommes Que Dieu vient rassembler, Afin de bâtir le Royaume Du Prince de la Paix ?

Que peut-on faire pour hâter Ce jour tant espéré Où l'Éclat du Seigneur remplira l'univers Mieux que l'eau ne couvre les mers!

Pour que ce Jour ne nous perde, Ce jour comme un voleur, Ne dormons pas aux ténèbres, Veillons dans le Seigneur.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 de la lettre aux Hébreux.

Frères, nous aussi, entourés de cette immense nuée de témoins, et débarrassés de tout ce qui nous alourdit – en particulier du péché qui nous entrave si bien –, courons avec endurance l'épreuve qui nous est proposée, les yeux fixés sur Jésus, qui est à l'origine et au terme de la foi. Renonçant à la joie qui lui était proposée, il a enduré la croix en méprisant la honte de ce supplice, et il siège à la droite du trône de Dieu. Méditez l'exemple de celui qui a enduré de la part des pécheurs une telle hostilité, et vous ne serez pas accablés par le découragement. Vous n'avez pas encore résisté jusqu'au sang dans votre lutte contre le péché.

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. Faisons mémoire de toutes ces personnes qui nous ont précédés dans la foi, et par qui nous avons reçu l'Évangile. Ils n'ont pu le faire que par la grâce de Dieu, qui leur a donné la liberté de parole et d'action, en les libérant de tout ce qui pouvait les alourdir, et d'abord du péché. En eux, nous contemplons Dieu à l'œuvre.
- 2. Avec ceux qui nous ont précédé, et à leur exemple, gardons les yeux fixés sur Jésus-Christ : il a renoncé à tout ce qu'il avait et était, pour enfin régner avec Dieu. Contemplons son incarnation et sa naissance, sa vie de pauvreté, d'obéissance et de service, sa mort et sa résurrection : voici un appel à le vivre à notre tour.
- 3. J'accueille maintenant toutes ces questions qui agitent notre monde et qui me laissent perturbée, insatisfaite : beaucoup de choses nous sont proposées au nom de la liberté, ou du bonheur ; mais au fond de moi, elles me paraissent illusoires et mortifères. Comment témoigner de la véritable liberté du Christ?

Je me dispose à écouter de nouveau ce texte, en tenant les yeux fixés sur Jésus-Christ.

Je rends grâce à Dieu pour tant d'hommes et de femmes par qui l'Évangile continue à se répandre dans le monde, cette foule immense de témoins qui nous entourent, et je demande à Dieu de leur être associé, débarrassé de tout ce qui m'alourdit, et d'abord du péché qui m'empêche de parler et d'agir avec droiture.

Ô Christ,
Seigneur de la foule des témoins,
Débarrasse-nous du poids du péché.
Toi, l'humilié de la croix,
Apprends-nous à méditer ton exemple,
Libère-nous du découragement.
Alors, nous serons le peuple qui va naître
Pour annoncer ta justice
Car voici ton œuvre :
Tu nous guéris et nous arraches
Aux ténèbres de la mort,
Tu nous ouvres la vie,
Toi qui es vivant avec le Père et le Saint-Esprit,
Un seul Dieu pour les siècles des siècles.
Amen.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, Amen.